



Wildermieming, 27.12.2023

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich möchte Euch bitten, auf das Abfeuern von Feuerwerkskörpern zu Silvester zu verzichten bzw. möchte Euch aufmerksam machen, dass dies im Ortsgebiet verboten ist. Beim Abschießen außerhalb des Ortsgebiets bitte ich um das Verräumen der Reste der Feuerwerke!

Es gibt viele gute Gründe, das Abfeuern von Feuerwerkskörper zu überdenken den Jahreswechsel ohne Feuerwerke zu feiern. Zum einen sollten wir an unsere Umwelt denken. Feuerwerkskörper verursachen eine erhebliche Luftverschmutzung und tragen zur Belastung unserer Atemluft bei. Des Weiteren sollten wir Rücksicht auf unsere tierischen Mitbewohner nehmen. Haustiere und Wildtiere leiden unter dem Lärm und den grellen Lichtern, die mit Feuerwerken einhergehen. Nicht zuletzt sollten wir auch an die Sicherheit denken. Jedes Jahr kommt es zu zahlreichen Unfällen im Zusammenhang mit Feuerwerkskörpern.

Ich bitte Sie herzlich, diesem Aufruf zum Verzicht auf Feuerwerkskörper zu Silvester zu folgen. Gemeinsam können wir einen Beitrag zum Schutz unserer Umwelt, unserer Tiere und unserer Sicherheit leisten.

Vielen Dank für Euer Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen,


Bgm. Fink Matthias, BEd. M.A.

